

# COMMUNIQUÉ



Numéro 2425-028  
Le 29 avril 2025

## Consultation violence

La violence en milieu de travail demeure, en 2025, un sujet d'actualité et constitue une préoccupation quotidienne pour bon nombre d'enseignantes et enseignants. L'avènement des médias sociaux ainsi que la pandémie de la COVID-19 au cours des dernières années sont des facteurs pouvant influencer le vécu du personnel enseignant face à la violence.

La Fédération estime qu'il est primordial de recueillir des données récentes quant à la violence subie par le personnel enseignant afin d'établir un portrait de la situation et poursuivre les représentations nécessaires auprès du ministère de l'Éducation (MEQ). Ces informations contemporaines permettront de réclamer avec force un milieu de travail sain et exempt de violence. En amont de ces représentations, des stratégies d'actions et des outils seront développés pour bien soutenir et accompagner le personnel enseignant dans leur pouvoir d'agir collectif face à la violence vécue.

C'est pourquoi nous vous invitons à participer à cette importante consultation et à diffuser l'information à vos collègues dès maintenant à travers vos différents canaux de communication. Plus la participation sera élevée, plus notre représentation sera forte.

**Contactez-nous au 450-978-1513 ou par courriel à [reception@sregionlaval.ca](mailto:reception@sregionlaval.ca) pour obtenir votre code unique pour la consultation sur la violence.**

Votre précieuse collaboration est essentielle et est très appréciée.

Syndicat de l'enseignement  
de la région de Laval

1717, rue Fleetwood  
Laval (Québec)  
H7N 4B2

Téléphone :  
450 978-1513

Télécopieur :  
450 978-7075  
[www.sregionlaval.ca](http://www.sregionlaval.ca)

Julie Bossé  
Présidente

Consultation FAE

# LA VIOLENCE ENVERS LES PROFS

Jusqu'au 16 mai 2025